



# UN PARQUE CIENTÍFICO DE TERCERA GENERACIÓN

El proyecto 'Welcome' facilitará la conexión de 'startups' de Salamanca con otras compañías de base tecnológicas europeas

Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA

El proyecto europeo 'Welcome', en el que participa el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, Usal, facilitará la conexión de empresas de base tecnológica emergentes, denominadas 'startups', con otras similares que tienen sus sedes en ciudades como Madrid, Berlín, Dublín y Milán, ya que según explicó el director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, el objetivo es crear un «ecosistema» donde puedan interactuar los emprendedores. De este modo, las 43 firmas que hay actualmente en la sede salmantina, podrán formar parte de una «comunidad europea» y se logrará crear un «parque científico de tercera generación». Esta iniciativa cuenta con un presupuesto de 2,8

millones, de los que 2 millones proceden de fondos europeos y se plantea con un horizonte temporal de 2 años.

Durante ese tiempo, se pondrán en contacto a las cerca de 500 empresas basadas en la innovación que desarrollan su actividad en las cinco sedes participantes y también podrán interactuar con más de 80 actores relacionados con el sector, como inversores, otras universidades o grandes compañías ya consolidadas.

Por su parte, el jefe de Startup Europe Sector, Isidro Laso, detalló que ya forman parte de las redes sociales que hacen referencia a esta iniciativa más de 3.000 personas y a través de la misma, estas empresas podrán obtener una mayor visibilidad. Se trata de crear una



Alfredo Mateos, Emilio Corchado, Juan Manuel Corchado, Emilia Pizarro, Hector Quintian y Teresa Jiménez. / D.A. (ICAL)

«red adecuada», de la que formen parte también los posibles inversores para que si una startup de Salamanca, por ejemplo, necesitara un empleado con un perfil muy específico que no encuentra allí, lo pueda localizar en Berlín y de igual modo ocurra si busca financiación a través de inversores interesados o clientes de otros países.

En su opinión, es «importante» cambiar la mentalidad que existe de que en Europa no surgen «bue-

nos proyectos» de base tecnológica, ya que aseguró que no es cierto al señalar que en los últimos 10 años Europa y Estados Unidos han generado una cantidad similar de startups. Así, citó que en Europa se han creado 30 compañías que generan más de 1 millón de euros, mientras que en Estados Unidos nacieron 39, por lo que la diferencia no es significativa. Como ejemplo, detalló que la plataforma Skipe se desarrolló en Europa.

En cuanto a los inversores, destacó que ya existen compañías españolas que apuestan por este tipo de firmas, entre ellas Telefónica y BBVA, que están dando «los primeros pasos» en una cuestión que afirmó es «de futuro».

Además, esperan poder conectar a estas empresas con los gobiernos para evitar que se den «palos de ciego» y el dinero que se invierte en este sentido, sirva para ayudar y facilitar su impulso.